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　「全国大会は去年に続いて２回目の出場です。今年こそは絶対に優勝した

いという強い思いで大会に臨みました。しかし決勝での相手は今までに負け

たことがない選手で、身長が高く手足も長いとても強い相手でした。また決

勝で負けてしまいとても悔しかったです。来年こそは全国大会で金メダルを

取りたいです。そしてオリンピック出場を目標に、これからもレスリングは

続けていきます」

　「弓道は中学校から6年間続けてきま
した。全国大会前は行けるところまで
進もうと思って挑みました。いざ全国
の舞台に立つと、たくさんの観客と雰
囲気に圧倒されて、普段どおりに射る
ことができませんでした。でも主将と
してみんなと全国大会に出場できたこ
とは一生の宝物ですし、これからも練
習を積んで大学でも弓道は続けていき
たいと思っています」

　「インターハイ出場を目標に頑張ってき
ました。団体戦での出場が果たせなかっ
た分、個人では１つでも多く勝ちたいとい
う思いで戦いました。全国レベルの大会
は今回で３度目なので、緊張はあまりしま
せんでしたが、けがをしての出場だったの
で、体調が万全であればと思うと、結果
には少し悔いが残りました。しかし自分の
精一杯のプレーはできたと思います」
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　「今年も全国大会に行って
きました。昨年と同じ三重
県のコースなので、１年間
練習を重ね、自分がどれだ
けレベルアップしたのか確
認できたと思います。三重
県という遠い場所でプレー
できたことは学校、保護者、
多古っ子ゴルフクラブの支
えがあり、皆さまの応援が
あったからです。本当にあ
りがとうございました。高
校に行ってもゴルフを続け
て必ず日本一になります」
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　「全国大会出場が決まっ
て、とてもうれしい気持ち
ととても楽しみな気持ちが
ありました。昨年も全国大
会に行ったこともあり、不
安に思うことはありません
でした。全国大会では思う
ようなプレーができなく悔
しく思いましたが、自分な
りにゴルフを楽しめたと思
います。将来はプロゴル
ファーになって、ミシェル・
ウィーと同じ舞台でプレー
をしたいです」
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　「全国大会では自分のベス
トスコアを出し、少しでも
チームに貢献しようと試合
に臨みました。ですが大会
では、自分の思うような力を
出せず、はずかしい結果と
なってしまいました。初めて
の全国大会で緊張というプ
レッシャーの中、もっと一球
一球を真剣に打てたらと思
いました。この大会での悔し
さを忘れず、来年も全国大
会に出て次こそは良い結果
を残したいです」
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　「毎日練習を頑張っていた
ので全国大会出場が決まっ
た時は、うれしかったです。
先輩方は最後の全国大会な
ので、少しでも力になれた
らと思い必死に練習しまし
た。大会中は、緊張と暑さ
との闘いでしたが、途中で
くじけそうになっても最後
まであきらめずに２日間プ
レーすることができ、良い
経験になりました。来年も
全国大会目指して日々練習
を積み重ねていきます」
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　「全国大会は今年で２回
目の出場となります。昨年
の経験を生かし少しでも良
いスコアを出そうと思って
いましたが、当日は全く自
分のプレーができず、良い
スコアが全然でませんでし
た。しかし、この２年間の
経験はとても大きいもので
した。これからも、ゴルフ
を続けていき、これまでの
経験を生かして、もっとゴ
ルフを上達させたいと思い
ます」
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　「今回の全国大会は去年と
同じく、とても緊張しまし
た。今年は私が最高学年だっ
たのでほかのメンバーのた
めに一生懸命頑張りました。
結果はよくなかったけれど、
みんなの気持ちが一つに
なったと思います。あと半
年で卒業ですが、高校に行っ
たら今以上ゴルフに専念し、
個人で全国大会に出場した
いです。さらに日々の練習
を大切にし、プロになるた
めに頑張ります」
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　「今まで出た大会の中で、
全国大会が一番大きい大会
だったので緊張しました。
大会１日目は熱中症で試合
に出られなかったけれど、
２日目は出ることができま
した。結果はあまり納得の
いくものではありませんで
した。練習を頑張り、来年
も全国大会に出場して、２
日間でスコア 150 台を目
指します。そのためには、
先輩たちから多くの技を学
びたいです」

（１年／飯笹）
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　「１年生で選手として出場
させていただきました。最初
はとても不安でいっぱいでし
た。でも、先輩方に励まして
いただいて、暑さに負けるこ
となく全国大会を終えること
ができてとてもうれしく思っ
ています。思い通りの結果
はでませんでしたが、次回
も選手になれるように努力し
て、今回よりも良い成績でラ
ウンドしたいと思います。将
来につなげられるようにこ
れからも頑張りたいです」
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全国大会準優勝
小学生の部
5年生　51㎏級

多古中学校ゴルフ部

毎月、頑張った皆さんを紹介してい

るコーナーの特別拡大版です。

この夏、スポーツで全国大会出場を

果たした小学生と高校生、多古中学校

ゴルフ部の皆さんを紹介します。
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